北見武道通信

令和5年12月21日 00670号

編集者:佐藤寿春

北見市幸町8丁目4-4(佐藤整骨院内)

NPO 法人北見市武道振興協会事務局発行

直涌:090-5986-0839

代表:0157-22-2212 Fax:0157-23-0581

satou.tosiharu@navy.plala.or.jp

URL http://www.kitamibudokan.org/

ニュースレター【事務局情報】北見地方剣道連盟創立 70 周年記念稽古会を開催!

12月9日(土)市武道館「道場2」で「北見地方剣道連盟創立70周年記念稽古会」が開催されました。約70名が整列する中、連盟会長の金子圀繁教士七段が挨拶を行い「後に悔いの涙を流さぬためにも、若い内に稽古で沢山の汗を流してください」と集まった高校生や若い剣士を



励ましました。稽古会では、それぞれ気迫のこもった清々しい汗を流していました。〈佐藤〉



年末恒例のクリスマスカップ大盛り上がり!

12月16日(土)12:00~北見市武道館「道場2」では、「第6回柏悠会クリスマスカップ」が開催されました。タイムテーブルには定番の、空手「形と組手」小学生(低中高)中学生とある中に、家族「形」部門とありました。更に、家族形「ガチ部門」、家族形「ゆる部門」と記載があります。これは、柏悠会(空手少年団)を支援する父母会員の中に子供と一緒に空手を学ぶ父兄が参加できるよう企画され

たものでした。家族形「ガチ部門・ゆる部門」の時間に間に合わず撮影は叶いませんでしたが、クリス

マスカップに相応しく微笑ましさも感じます。また、対抗戦などが行われた他、レクレーションでは、足ジャンケンやビーチフラッグのゲームが行われ、子供たちはクリスマスカップを楽しんでいました。〈佐藤〉

武道館スタッフ愛子の作品展シリーズ武道館スタッフ織田愛子展 ※お題は「"メリークリスマス"」 北見市武道館に展示



連載 中国「老子」の思想 十二章 「腹をなして目をなさず」

美しい色彩は、人を盲にする。快い音楽は、人を聾(つんぼ)にする。うまいご馳走(ちそう)は、人の味覚を狂わせる。狩を好んで獲物を追うことに熱中すれば、人は心の平衡を失う。宝物を手に入れようと夢中になれば、人は行いをあやまる。聖人は、もっぱら内面を充実させて、外界の刺激を追い求めない。つまり、欲望を捨てて、「道」にのっとるのである。原文:五色令人目盲。五音令人耳聾。五味令人口爽。馳騁田獵、令人心發狂。難得之貨、令人行妨。是以聖人、爲腹不爲目。故去彼取此。〈注〉五色目を乱れる 万物は「道」の現れである。したがって、「道」はおのれに内在する。感覚の快を追い求め、欲望に従って行動すること、それは、外なるものに支配されることにほかならない。十三章に続く